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推出股指期货没有时间表
新华社北京

!

月
"#

日专电 !记者
贺伟 李凯"中国证券监督管理委员会副
主席屠光绍近日在接受新华社记者专访
时表示#推出股指期货没有时间表#中国
证监会目前正在抓紧做各项准备工作$

屠光绍表示#目前的准备工作包括与
股指期货一起推出的相关各项法规以及
主要的一些规章制度$从市场制度和基础
建设方面#监管部门已经逐步开始建立防
范和化解期货公司风险的长效机制#做好
风险监管的整体架构$ 此外#投资者的教
育培训工作也已提上议事日程$

据了解#股指期货#是一种以股票价
格指数作为标的物的金融期货合约$ 自
"$%&

年美国芝加哥商品交易所推出外
汇期货交易以来# 股指期货交易在发达
国家已有几十年的历史# 而我国金融期
货交易所
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年
$

月才成立$

沪深股市震荡回调
+,--./ !"

新华社上海
!

月
"(

日专电 !记者
潘清" 经过连续

%

个交易日的持续反弹
之后#沪深股市

)(

日震荡回调#跌幅双
双超过

"*

$

当日上证综指以
("!+,+"

点跳空
"(

点低开#走出一波震荡整理行情$全天摸
高

("%$,%-

点#探低
(./0,%/

点#收盘报
())0,+)

点# 较前一交易日下跌
),(%*

#

全天振幅为
+,+0*

$

深证成指当日报收于
)-!!!,+/

点#

跌幅为
),.0*

$

与前两个交易日相比# 当日沪深股
市成交量有所萎缩# 分别成交

)/$0,%)

亿元和
).+-,)!

亿元$

伴随股指双双调整# 沪深两市绝大
多数个股出现不同程度的下跌# 告跌的
交易品种数分别达到
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只和
(0/

只$

不计算
12

股票和未股改股# 两市近
-'

只个股涨停$

前一交易日领涨大盘的权重指标
股#当日除中国平安和大秦铁路外#均出
现了超过或接近

&*

的跌幅$

铜铝冶炼和有色金属当日逆势上
扬#涨幅靠前$信托板块则由于安信信托
涨停#而出现了较大的整体涨幅$

12

板块出现了两极分化的走势#在
一部分个股涨停的同时#不少个股出现跌
停#显示题材股炒作蕴藏较大投资风险$
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我市国税收入突破 !""亿
本报讯!记者 卢文军 通讯员 邢军"昨日#

郑州市国税局传来消息#今年
3

至
0

月份#全市
累计入库国税收入突破

3''

亿元# 达到
3'-,--

亿元#同比增长
-',+!*

$

今年以来#市国税局大力加强税收征管#规
范税收执法#优化纳税服务#在全市集中开展了
%一整治&四加强&一优化'活动$针对薄弱环节#

深入开展商业税收专项整治# 集中查处税收收
入所占比重大# 税负偏低的汽车经销& 建材经
销&大型零售企业&金属及金属矿批发&成品油
经销&煤炭经销&家电经销&医药经销等商业重
点行业典型案件$加强重点税源管理#实行重点
税源重点管理#对销售收入&税收收入增长不同
步#税负异常的重点评估#加强税收分析$ 前

0

个月全市
0$-

户市级以上重点税源入库税收
%+,'/

亿元#占全市税收的
!$,%0*

$

吃不完的西瓜可以寄存
大家平时在酒店里消费! 酒喝不

完!可以将剩余的酒寄存"郑州大学新

校区四期工程的一个水果超市里!吃

不完的西瓜!也可以为您寄存"

昨日!记者在超市看到!冰柜里放

着一块块切开的西瓜! 并且每块西瓜

上都盖有一块颜色不同的塑料薄膜!

薄膜下面都贴有一个标签和编号" 超

市老板张先生告诉记者! 这些贴有标

签的西瓜都是学生买的西瓜吃不完在

这里寄存的"等下次过来的时候!按标

号取走自己的西瓜"

本报记者 梁 晓 摄
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!服务战"取代!价格战"

本报讯 !记者 张立"%保修
3'

年#终身维
修'&%两小时内安装'#今年夏季的空调卖场里#

这样的促销词语众多$业内人士分析#从以往的
%价格战'到今年的%服务战'#应该是整个行业
的进步#对消费者和厂家都是好事$

在二七广场国美电器商场# 空调区的营业
人员忙得不可开交$ 一顾客说(%现在买家电比
较看重服务# 售中& 售后服务不好让人放心不
下$ '销售人员告诉记者#今年大多数品牌将整
机包修的年限有所延长#目前海尔&美的&春兰&

海信& 奥克斯等国内外知名品牌都将保修期延
长到

3'

年$

在安装服务方面# 有的卖场还打出最快两
小时安装到位的口号# 也最大限度突破了传统
的安装期$某商家还推出%挑战服务极限'行动(

顾客指定时间送货安装# 普通顾客可享受交款
内

!

小时送货安装到位$有业内人士分析说#增
加服务肯定会增加成本#但对于空调销售而言#

各家电卖场的产品基本一致# 空调战最终就是
服务战$
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还记得
3+

年前吗!乔赢在郑开办的首家

"红高粱#快餐连锁店亮相二七广场$不久%他

便把"红高粱&叫板'麦当劳&的大旗插到王府

井大街$此后几年间%"红高粱&先后进入全国

-'

多个城市开设分店$ 最终%断裂的资金链

让乔赢的连锁梦戛然而止$无独有偶%十多年

前%如日中天的"亚细亚&也在遍插"仟村百

货&连锁大旗时轰然倒地$

时隔
3+

年后%乔赢再次复出%支撑他前

行的%除了"康酷食速&这一新品牌%还有他执

著的商业连锁梦$

窥斑见豹%

3+

年间% 郑州商业在连锁路

上又走过了什么历程!

从上世纪
$'

年代中期%郑州商业陷入前

所未有的低谷%几大国有商场苟延残喘%新兴

商场还处于艰难的养店期$所幸不久%在两朵

金花金博大与丹尼斯的"龙虎斗&中%郑州商

业逐渐走出低潮% 步入上升期$ 但是% 随着

+''!

年
!

月
3

日% 大连大商正式接手金博

大% 金博大这个培育
$

年的本土品牌在还未

敢迈出扩张步伐时就早早消逝$ 取而代之的

是大商集团铿锵有力的中原拓疆步伐$

为何以商战闻名的郑州一直鲜见知名本

土商业连锁品牌! 这个问题%值得业界深思$

近年% 当众多国内外商业巨头高举扩张大旗

之时%除了丹尼斯在河南大力发展连锁店外%

郑州本土商业品牌的连锁之路一直未见突

破$相反%从
+''3

年起%国美(北京华联(世纪

联华(苏宁(五星(家乐福(大商等国内外商业

品牌却长驱直入%在郑跑马圈地) 不可否认%

在国内外商业兼并(重组浪潮中%外来商业巨

头势必要在郑攻城略地% 对撞不可避免* 但

是%想反问一句+,,郑州本土商业企业%在与

狼共舞的过程中% 你们难道甘当任人宰割的

羔羊吗! 郑州商业为什么不能走出几只-狼.

虎.豹&呢!

郑州商业正面临着新旧体制交替的关键

期%新一轮变革风生水起* 种种事实%都让人

感到%郑州商业又面临新一轮上升期%郑州商

业的精彩故事又将续写*只是%其中的主角会

是谁呢!

昨日% 省会多家媒体刊登的乔赢复出餐

饮江湖的消息%很让人兴奋%姑且不论乔赢新

开张的-康酷食速&能走多远%单从他矢志不

渝地实践连锁梦想这一行动中% 就能让人感

受到执著的魅力*

以执著为枪%以理想为旗%以扩张为路%在

外来商业资本风起云涌之时%但愿更多郑州本

土商业企业能在-与狼共舞&中学到扎实本领%

但愿更多本土商业品牌能走出去%扛起连锁商

业大旗%让-郑字号&企业遍布神州大地/
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本报记者 高 凯 文 赵文静 图

打出折扣牌吸引顾客

昨日上午#记者在北京华联看到#诸如刮
胡刀&皮带&打火机等男性用品#都打出促销
的牌子来吸引顾客$而像领带&衬衣等男性服
饰专柜也都跟着热销$

%去年)父亲节*时#没有送老父亲什么东
西# 今年提前买好$ 老父亲一直想有个刮胡
刀#我就花

!''

多元给他买了个$在)父亲节*

当天送给老父亲$ '顾客陆明豫对记者说$

在四楼一处男装专柜#%父亲节' 的促销
活动吸引了不少顾客$售货员王丽告诉记者#

这两天有不少顾客前来购买衬衣& 西裤等夏
季服装#像时下正穿的短袖衬衣#一天能卖个
百十件$ 此外#价格昂贵一些的衣服#平时卖
的一般#但这两天销量非常好$

随后# 记者又走访了二七广场附近的其
他一些商场#商场内都推出了%父亲节'的优
惠活动#男性用品都卖得非常好$

面包房也来分!蛋糕"

记者在红旗路一家面包房看到# 店门上

贴着%父亲节'蛋糕
0

折销售的促销说明$ 来
该店订蛋糕的孙琳告诉记者#她父亲今年

%+

了#为父亲过%父亲节'是从前年开始#先前他
并不知道这个节日#是她的女儿在%父亲节'

给丈夫送了礼物# 她才开始给自己的父亲过
%父亲节'$

%这两天已经收到了
-'

多个蛋糕订单#

3!

个都是)父亲节*用的#价格多在
%'

元左
右$顾客要求很特别#要求跟祝寿用的蛋糕不
一样#要打上感恩的话$ '该店的店主许良对
记者说$

记者在蛋糕预订的记录上看到顾客要求
打在蛋糕上的字(亲爱的父亲#是你养育了我
们#你为家付出了很多#我们祝您身体健康$

随后# 记者又走访了文化路和黄河路上
的一些面包房#发现不少面包房都挂出了%父
亲节'蛋糕促销牌子#来吸引顾客$

书店#理发店纷纷出手

在中原图书大厦 # 记者看到 # 一些保
健养生& 书法等方面的书籍销售区 # 也打
出迎 %父亲节' 促销的牌子 $ 前来购买毛

笔字帖的顾客谢娜告诉记者 # 送父亲的礼
物# 不一定要非常贵重# 但一定要有品质#

并能迎合父亲的心里$ 她的父亲非常喜欢
练字# 就决定选几本名人字帖在 %父亲节'

当天送给父亲$

理发店也不甘错过这么好的商机$ 记者
在西里路一家理发店的店门上看到贴着这样
的促销告示( %父亲节' 带父亲来剪头发#

只需付一个人的钱$

%我这个活动一推出# 有好多市民带着
自己的爸爸来剪头发$ 最大的年龄都有

/'

岁了# 理发师做不了老年人的头发# 我们就
找专业的同行$ 有顾客想尽孝心# 我们不能
扫人家的兴$' 该理发店的店主余伟锋对记
者说$

随后# 记者又走访了市区其他一些地方
的书店和理发店# 不少商家都推出了 %父亲
节'的各种促销活动#争赚%父亲节'的钱$

不过# 鉴于每年 %父亲节' 都会有市民
反映权益被侵害的情况# 市消协提醒广大消
费者# 消费不要盲目# 注意促销产品的质
量# 以避免自己的权益遭到侵害$

时令水果!绿肥红瘦"

本报讯!记者 李瑞蕊 文
4

图"进入
!

月#红
极一时的菠萝&草莓&樱桃等春季水果逐渐被夏
季时令水果所替代$昨日#记者在水果市场调查
得知#夏季时令水果价格也是%绿肥红瘦'$

%荔枝
).

元
(

斤了+ '在不少水果市场和社
区摊点#都会有水果商贩打出如此低价招牌#吸
引了不少顾客挑选$ 一位水果摊主黄先生告诉
记者#由于现在正值荔枝大量上市的季节#价格
相比半个月前的每斤

!

元有了大幅回落# 加上
荔枝保存期限较短#保存成本也高#只能打出低
价以此招徕买主$ 此外#半个月前还保持在较高
价位的西瓜价格也从每斤

)

元降至
.,%

元左右$

但一些刚上市的时令水果的高价位# 还是让许
多市民望而却步#新鲜的葡萄每斤

/

元#美国大
樱桃每斤

).

元,,记者看到#在这些水果摊前
经常会有人来问价格#但很少有人买来%尝鲜'$

9:;<7=>?;<

散装食品保质期内难保质
本报讯!记者 李瑞蕊"%周末逛街时在超市

买了包散装的锅巴#回家刚放了一天#打开时就
发现有股怪味道#查看了一下生产日期#是购买
当天的#保质期也不到#怎么就坏了呢- '昨日#

一位用户给记者发来短信$记者走访超市发现#

这种把散装食品的包装日期标注为生产日期的
现象#在很多超市都存在$

记者在汝河路附近的一家超市看到# 许多
散装的瓜子& 话梅等食品被理货员用小包进行
包装$ 记者看到包装上标注的生产日期是

+..%

年
!

月
)(

日$ %为什么不标注食品原有包装上
的生产日期- '记者向理货员询问#理货员说原
有包装都在库房里#还要到库房里取#可直到记
者离开#理货员也未拿来原包装$

记者随后又来到经三路的某超市# 在散装
食品区#一位理货员正在往装蜜饯的桶里补货$

桶里原本还剩下的一些蜜饯# 被刚倒进去的蜜
饯压在下面$ 补完货#理货员又拿起包装袋#将
蜜饯装成几个小包$记者拿起一看#包装袋上的
生产日期都是当天的$%这些蜜饯的生产日期和
保质期是怎么定的- 压在下面的会不会过期- '

面对记者的询问#理货员表示#生产日期就是包
装日期#保质期是包装标签打出来时就有的$

根据.散装食品卫生管理规范/要求#经营
者销售的直接入口食品和不需清洗即可加工的
散装食品#应由专人负责销售#并为消费者提供
分拣及包装服务$由经营者重新分装的食品#其
标签应按原生产者的产品标识真实标注# 必须
标明以下内容(食品名称&配料表&生产者和地
址&生产日期&保质期&保存条件&食用方法等$

由于生产日期不能等同于包装日期# 因此消费
者在购买散装食品时要多留个心眼$

本周日是#父亲节$!为了

向父亲表达感恩之情! 不少年

轻人开始着手准备父亲节礼

物% 绿城商家更是不愿错过这

个大好商机! 推出各种优惠活

动来吸引顾客"

随着快餐经济的发展!

各色美食争奇斗艳的涌出!

深受中原人士喜爱的传统面

食似乎已经越来越少了" 但

近日记者发现红薯面& 荞麦

面& 绿豆面等各种口味的手

擀面又重新回到老百姓的餐

桌上成主角"

本报记者 赵文静 摄

快言
"

#
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两年调整一次定价范围内的药品价
据新华社北京

!

月
)(

日电

!记者 江国成" 国家发展和改革
委员会价格司副司长刘振秋

)(

日说#有关媒体报道称我国今后
不再大规模调整药品价格的说
法%不准确'$ 政府调整药品价格
是减轻群众负担的重要举措之
一#%原则上我们将每两年调整一
次政府定价范围内的药品价格'$

刘振秋
)(

日晚在接受中
国政府网专访时说# 多次调整
药品价格的主要原因是列入政
府定价范围的品种逐年增多 $

我国药品价格管理经过几次调
整# 由过去的

+..

多种药品扩
大到

+(..

种$

他说# 纳入政府管理的药
品多数经过价格放开后#由于市
场机制不健全# 药品价格虚高$

%为了维护消费者的利益# 同时
保证市场正常供给#我们采取的
是逐步降低价格的策略$ '

刘振秋说# 中央政府有关
部门在提高政府定价科学性上
也做了大量的工作#改进了药品
的定价办法#规范了定价程序$


